

Journal de Québec, Jeudi 16 avril 2009

Inauguration d'un nouvel observatoire à L'Université Laval

Le ministre des Relations internationales, Pierre Arcand, a participé, jeudi après-midi, à l'université Laval (UL), à l'inauguration de l'Observatoire démographique et statistique de l'espace francophone.

« Les études menées à l'Observatoire permettront de suivre l'évolution du français au sein des populations de la Francophonie », précise un communiqué de presse de l'UL. Le budget de fonctionnement de l'Observatoire est assumé par le ministère des Relations internationales, l'Agence universitaire de la Francophonie et l'Organisation internationale de la Francophonie.

L'Université Laval prend en charge le salaire de Richard Marcoux, nouveau directeur de l'Observatoire et professeur au Département de sociologie



Pierre Arcand lors de l'inauguration.

© Daniel Mallard Le Journal de Québec